## Munster Le chœur de filles de Saint-Jean au Kleebach

Le chœur de filles de la Manécanterie de Saint-Jean travaille à une comédie musicale dans le cadre de son programme scolaire.

Quarante-deux chanteuses de CM2 à la troisième de la Manécanterie des filles de l'Institution Saint-Jean de Colmar ont décidé de commander la comédie musicale Le Petit Poucet, de Julien Joubert, élément de travail compris dans le programme de l'année scolaire. Pour ce faire, elles sont venues en stage de chant et de danse à la Maison du Kleebach, à Munster, vendredi 24 et samedi 25 janvier, afin de répéter cette comédie musicale sous la direction de Benoît Kiry, chef de chœur, et d'Agnès Krempp.

Un atelier de composition a été mis au point en classe pour rédiger le texte et, dans un deuxième temps, la musique avec le compositeur lui-même (Julien Joubert). Toutes les élèves ont



La Manécanterie pendant la répétition.

**Photo André Thiry** 

participé à la création de quatre chants qui composent la comédie musicale dont la mise en scène a été confiée à Chantal Muller.

La première partition sera jouée Muntzenheim, la seconde le 27 mai au Théâtre municipal de Colmar.

Ce type d'expérience a pour but de permettre aux élèves de pouvoir s'exprimer sur scène en tant qu'artiste. Ce contexte de « loisirs créatifs » doit leur permettre d'être elles-mêmes, d'affirmer le 13 mai à l'Éspace Ried Brun, à · leur personnalité, et constitue donc une véritable formation personnelle.

Cécile Rhein, étudiante en IUT

en alternance avec la Manécanterie des filles de l'Institution Saint-Jean de Colmar, est chargée de la communication et de l'organisation générale (réservations dans les établissements, contacts avec les différents intervenants des cours, dates des partitions...).

**André Thiry** 

SURFER www.manecanterie.fr